
Sono nato e cresciuto qui e qui ho trascorso la maggior parte dei miei 47 anni. 
Ricordo una North Bay migliore. Ciò che è sempre andato bene, relativamente alla città, 
alla gente, alla integrità morale, alla onestà,  al nostro spirito, continua ad andar bene.  
Ma, come ogni altra municipalità  della Nazione, North Bay  si trova oggi ad affrontare 
molte e serie sfide. Una guida appropriata potrà superare questi svantaggi e permetterci di 
vivere di nuovo in un magnifico posto. 
Sono qui,  perciò,  per dirvi che ho proposto la mia candidatura a Sindaco di North Bay. 
Permettete che vi dica tutto sui contenuti della mia campagna. 
Nel corso di questi anni mi sono incontrato con la gente e ho sentito più e più volte che 
essa esige un cambiamento. Io ho trattenuto  in mente  quanto appreso  e insieme  ad 
alcune  menti  tra le migliori  che io conosca, ho tracciato un piano onnicomprensivo per 
North Bay. Lo chiamo “Visione 2020” ed è,  in vero,  una radiografia del futuro. Esso 
fornirà alla nuova amministrazione comunale la base per progettare un percorso e  
impostare una direzione strategica per i prossimi venti anni. Ho motivo di ritenere che 
questo progetto riflette le aspirazioni  e lo stile di vita  a lungo termine di tutti noi  e che  
esso darà alla comunità crescita economica, ambientale e sociale. 
Questi sono i tre pilastri su cui si basa la campagna: 
 
- un piano di 100 giorni – cose cioè che dovranno essere fatte immediatamente;  
- un piano di 1000 giorni – progetti che  possono  essere  realizzati nel giro di 3 anni;  
- un progetto all’incirca di venti anni – che  evidenzia dove  ci si potrebbe  trovare 

nell’anno 2020. 
 
Lasciate che io vi partecipi alcune  idee. 
 
Molti di noi hanno  prestato il loro servizio in Consigli di amministrazione e commissioni. 
Sta ora lentamente venendo alla luce che  alcuni di questi sono posti altamente remunerati 
e non stupida cosa. Alcuni consigli pagano migliaia di dollari ai loro membri, altri pagano  
profitti, uno persino paga l’assicurazione per la vita.  Questo è ridicolo. Ci sono molti 
cittadini  felici di porsi al servizio senza essere pagati. Io cercherò di eliminare ogni  
indennità e  ogni gratifica per tutti i membri di consiglio che la city designa, non soltanto i 
Consiglieri ma tutti i membri. Ciò significherà tanto denaro risparmiato, centinaia di 
migliaia di dollari ogni anno. 
 
Ecco un’altra parte del piano 
 
Acri ed acri di terreno della city sono infruttuosi,  male impiegati. e  gravano sulle tasse dei 
contribuenti.  Io conto di attuare una vendita immediata e massiccia di  tutto il terreno in 
eccedenza, terreno che non torna utile, che costa soldi per l’assicurazione contro le 
responsabilità civili, per il quale occorre tagliare l’erba e occuparvisi. Bene, dobbiamo 
intervenire! È terreno interamente servito, per il quale non dobbiamo predisporre alcun 
servizio. È pronto per essere impiegato e semmai  sviluppato entro 12 mesi. Ciò significa 
che la city ricaverà primi immediati vantaggi e  impulso economico dalla vendita e dalle 
tasse municipali annuali e inoltre ancora, centinaia di migliaia di dollari. 
 
Ed ecco un’altra parte più consistente del progetto 



 
La city si lamenta continuamente del deficit di bilancio provinciale e federale                                   
Dunque  la soluzione è o tagliare i servizi o aumentare le tasse.  Poiché non vi sono altre 
alternative, si aumentano ovviamente le tasse. Bene, invece un’alternativa c’è. L’ 
“Heritage fund” e il “FedNor” esistono solo con il proposito di  transitare denaro nel Nord 
dell’Ontario. È l’unica loro funzione.  Noi dunque richiederemo  fondi per mega progetti  
ma non li sprecheremo interamente.  Conto infatti di creare un GAP (Grant Accessing 
Program), un Programma di Accesso  alla Sovvenzione. 
 
Proprio in questo periodo la  City dà via centinaia di migliaia di dollari all’anno a gruppi 
vari. Invece di usare il denaro dei contribuenti, questo ufficio intende incontrarsi con i 
gruppi molto prima della presentazione dei progetti. Ecco un esempio pratico di GAP al 
lavoro. La scuola “Sunset Park” ha di recente chiesto alla  City  il finanziamento di una 
somma pari a quella versata  dal destinatario per la costruzione di un campo di calcio. Gli 
strenui lavoratori avevano raccolto 50.000 dollari. La City ne diede altre 50.000. Questo è 
un buon affare per tutti. E comunque sotto il GAP le cose sarebbero andate meglio per 
tutti. La scuola Sunset avrebbe contattato molto prima la City e  il funzionario del GAP 
avrebbe cercato i fondi per la compensazione.  Avendo 50.000 dollari in contanti – il 
contante è regale - essi si sarebbero qualificati bene  per la raccolta dei fondi. Sarebbero 
state perciò possibili due cose: o i loro 50.000 dollari si sarebbero compensati due volte 
dando loro 150.000 dollari o  la raccolta si sarebbe potuta fermare dopo 33.000 dollari per 
raggiungere i loro 100.000 dollari, con vantaggio della City. I signori del Governo il cui 
scopo è di dare via denaro sono spaventati da ciò. 
 
Fatemi esprimere altre idee 
 
Il parco industriale è stato costruito venti anni fa. Oggi esso è  ancora piuttosto libero C’è 
una dozzina di imprese commerciali ma esso è massimamente libero. Io conto di creare  
una Società di sviluppo della comunità che prenderebbe l’acquisizione di controllo e lo 
renderebbe commerciale. Questo è un cambiamento previsto dalla legge municipale di 
cinque anni fa che dà alle città l’opportunità di  un bonus sulla terra e le tasse, nell’intento 
di  competere con la politica di  attrazione delle industrie operata da altre città degli  USA 
Noth Bay non si è mai avvantaggiata di ciò.  Sarebbe la stessa struttura della Air Base 
Property Corporation. Essi potrebbero vendere  la terra industriale a un dollaro l’acre. Si sa 
che nel Missisauga  essa costa 350.000 dollari l’acre. Ci si deve chiedere allora perché le 
Compagnie si trattengono dal costruire lì. 
Il mio ruolo  di Sindaco sarebbe di raggiungere queste compagnie  e  fare concentrare la 
loro attenzione su North Bay. 
Sarò il migliore  venditore che tu abbia mai conosciuto. 
È così che  intendo adoperarmi quando sarò Sindaco ed è questo il campo in cui  riesco 
bene. 
Capisco che occorre tempo  perché il mio pensiero sia assimilato ma voglio tu sappia che 
non ti sto dicendo: “Ci servono nuove occupazioni o nuovi servizi” Voglio tu sappia che 
c’è speranza; c’è un progetto che  ci proietta in avanti. 
 



Un amico eccezionale mi ha detto: “ North Bay ha la potenzialità di essere la città modello 
del 21° secolo”. Perché ciò sia,  il leader deve essere il modello. 
 
A questo punto, per dimostrarti che il modello tradizionale degli affari non è più accettato, 
ho sviluppato due approcci di campagna elettorale  radicalmente diversi:  il primo  è di 
trattare delle donazioni relativi alla campagna e so che questo ti farà felice! 

 
Relativamente a ciò ho sviluppato una serie severa di regole per il  gruppo che mi sostiene: 
 
- nessuna donazione che superi la somma di 100 dollari sarà accettata; Ciò include me 

stesso e la mia famiglia; 
- Saranno accettati solo assegni personali; non saranno accettate somme dalle società. 
- Non saranno accettati contanti 
- Prima del giorno delle elezioni sarà pubblicata la lista completa dei donatori. 

 
             Il secondo approccio è relativo ai manifesti di propaganda elettorale 
 

Sono stanco, come lo sei tu,  di tutti quei manifesti elettorali che sporcano il paesaggio. 
Produrrò solo manifesti che si possono collocare sulla proprietà privata in  punti che  le 
persone possono liberamente scegliere. Non verranno affissi manifesti su strade pubbliche 
come i parchi o gli attraversamenti e in nessun caso in autostrade.  

 
Spero che  tu abbia gradito ciò che hai ascoltato. Probabilmente  ho toccato solo la 
superficie di quello che avrei voluto illustrare e che è contenuto nel progetto, ma spero sia 
stato sufficiente a farti intendere  il modo operandi mio. 

 
Ti ho detto  solo quel poco che io voglio fare, ma ora ti dico esattamente cosa voglio da te: 
allo scopo di  implementare il progetto, ho bisogno di essere eletto.  A quanti come te 
vogliono ciò, io vi chiedo di bussare alle porte con me, invitarmi a parlare ai vostri gruppi 
ed associazioni,  dimostrarmi il vostro appoggio  esibendo il segnale: va da Fedeli.com e 
unisciti alla squadra. 

 
Ti prometto che lavorerò come un pazzo per te 

 
North Bay ha già il suo posto nella storia 
 
Noi  stiamo progettando il futuro 
 
Grazie. 

 


